



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 4 mars 2015

Communiqué de presse

Journée internationale des femmes

A l'occasion de la journée internationale des femmes, Fabrice RIGOULET-ROZE, Préfet de la Martinique va rencontrer des Femmes actives dans les quartiers et dans les entreprises de Fort-de-France.

Cette rencontre se tiendra ce **vendredi 6 mars 2015 à 10h30**, au restaurant La Belle Créole à Terres Sainville.

Soixante femmes sont conviées à cette manifestation. Elles vont apporter leur témoignage, participer à des échanges et surtout mettre l'accent sur l'entrepreneuriat des femmes et particulièrement dans les quartiers (31% de femmes créatrices d'entreprises en Martinique).

La Journée internationale de la femme est l'occasion de dresser un bilan des progrès réalisés, d'appeler à des changements et de célébrer les actes de courage et de détermination accomplis par les femmes ordinaires qui ont joué un rôle extraordinaire dans l'histoire de leur pays et de leur communauté.

C'est aussi l'occasion de rappeler la situation des femmes dans la société sous des angles différents : celui de la prise de responsabilité par celles-ci, celui de la parité dans les espaces de décisions, celui de l'égalité professionnelle.

Pour le Préfet, c'est aussi l'occasion de communiquer sur les réponses apportées par l'État, grâce au plan d'action organisé autour de 2 axes :

- le renforcement des réseaux d'accompagnement ;
- le développement de l'accès au crédit bancaire.

Contact réservé aux médias :

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 – ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr 1/1